

Entscheidende Woche

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

wir glauben an das Unmögliche und wollen in der Woche der Entscheidung die Meisterschaft verteidigen. Eltmann ist vor uns, doch wir wollen gemeinsam den Druck erhöhen – und wenn sie Federn lassen, sind wir voll da.

Morgen geht es nach Mimmehausen, die Bodenseeanrainer um Rekordnationalspieler Christian Pampel verfügen über einen tollen Fanblock – unvergessen ist ihr Besuch bei uns vor Weihnachten – und einen guten eingespielten Kader. Sie werden alles aufs Feld werfen und jeden Punkt gegen den noch amtierenden Meister feiern. Wir sind heiß auf das schwere Auswärtsspiel und wollen drei Punkte mit nach Hause nehmen.

Ebenfalls drei Punkte wollen wir am Mittwoch aus Unterhaching mitnehmen. Spielbeginn ist um 19:00 Uhr und wir hoffen auf zahlreiche Unterstützung eurerseits. Lasst uns das nahe Auswärtsspiel zum Heimspiel machen. Bei Meldung bis Sonntagabend bei (oswald@volleyballgrafing.de) können wir Euch Karten für 3€ pro Person organisieren. Seid dabei und schreit uns zum Sieg.

Wir wollen beide Spiele gewinnen und am finalen Spieltag alle Karten in der eigenen Hand haben. Am Samstag den 13.04. kommt der SV Fellbach in unsere Jahnsporthalle und zeitgleich muss Eltmann in Freiburg ran. Für den letzten Spieltag wünschen wir uns natürlich eine volle Halle. Gemeinsam wollen wir eine tolle Saison feiern und der Spielzeit die Krone aufsetzen.

Copyright: Marc Geisler

Acht Tage volles Programm – wir sind bereit und freuen uns über Eure Unterstützung!

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.